

FO Communiqué

Jeudi 25 janvier, ce sont plus de 5000 personnes, venues de tout le pays, qui ont manifesté sous les fenêtres de la ministre Oudéa-Castéra rue de Grenelle. La Mayenne était largement représentée, avec un car complet dépêché pour l'occasion.



Des professeurs, des AESH, des éducateurs du médico-social, des personnels soignants étaient présent, et ont pu battre le pavé parisien pour revendiquer :

L'abandon de l'acte 2 de l'école inclusive qui prévoit la liquidation des établissements spécialisés et la fusion des AESH avec les AED

Un vrai statut, un vrai salaire pour les AESH

Le maintien et la création de places dans les établissements sociaux et médico-sociaux

Les slogans ont exprimé la colère et les revendications : stop à la maltraitance et à la culpabilisation, respect de nos élèves, respect des personnels !

Une délégation FO a été reçue par la ministre à l'issue de la manifestation.

Oui à l'inclusion et à la scolarisation adaptée aux besoins des élèves, en milieu ordinaire chaque fois que c'est possible, en établissement spécialisé chaque fois que nécessaire !

Non à l'inclusion systématique et indifférenciée !

Non à l'acte 2 de l'école inclusive !

STOP à la maltraitance, STOP à la culpabilisation

STOP à la mise en danger des personnels et des élèves

A Laval le 25 janvier 2024

FNEC-FP FO 53, syndicats FO de l'enseignement, de la culture et de la formation professionnelle

6 rue Souchu Servinière, 53000 Laval

Tel. : 06 52 32 30 45 – @ : fnef.fp.53@laposte.net

